

# 「ひがだね」が見た風景 令和7年度 第1号

(東灘高校マスコットキャラクター)

4月8日(火)

祝 52回生入学おめでとう！



今年度の人事異動で15名の先生方が新たな学校、教育委員会へ異動や退職されました。新たに着任した15名の教職員を着任式で生徒の皆さんに紹介をしました。始業式では、2週間ぶりに新3、2年生が元気な姿を見せてくれました。嬉しいかぎりです。式辞では、「挑戦」をテーマに話をしました。まず、数学の「アーベル賞」を受賞された京都大学の柏原正樹特任教授が言われた「新しいことに挑戦することは大事なこと」についての話。続いて、将棋の今泉健司5段の話。子どもの頃から目指したプロ棋士を一時は諦めたけれど一念発起して夢をつかんだ経験から、「『もうダメだ』と思いたくなる場面でも、『面白い挑戦がやってきた』と思うだけで、まったく対応が変わってきた」という話。東灘高校の生徒たちには、小さな事でも挑戦し、成長してほしいと思います。

午後からの第52回入学式では、多数の保護者の方が出席のもと満開の桜の歓迎を受けながら、厳粛な式が行われ52回生226名が入学しました。式辞では、校訓をもとに東灘高校生として培ってほしい力の話に加え、論語「君子は文を以て友を会し、友を以て仁を輔く」を贈りました。お互いに良い影響をあたえあって、成長していきましょう。式辞の後、入学生代表として、Mさんが力強く宣誓してくれました。(右の写真)

